

HAGA LA PROMESA



¡COMPROMÉTASE A CONDUCCION SIN DROGAS!

La Coalición del Condado de Monroe (Monroe County Coalition) está trabajando para prevenir el manejo de vehículos bajo los efectos del alcohol en el Condado de Monroe y para recordar a los residentes que conducir bajo los efectos del alcohol es peligroso y contrario a la ley.

MONROE COUNTY COALITION ★ COM

SAFE AND DRUG FREE PARTNERSHIPS OF MONROE

422 Fleming St. Suite 10 Key West, FL 33040
Phone: (305) 849-5929
E-mail: prevspec@aol.com
www.MonroeCountyCoalition.com

MISIÓN

Fomentar cambios en la comunidad para reducir el abuso de sustancias y las consecuencias del abuso de sustancias a través de los esfuerzos de colaboración de la comunidad. Apoyar y abogar por una comunidad segura y libre de droga

VISION:

Proporcionar un enfoque culturalmente competente, de salud conductual y bienestar para la prevención del abuso de sustancias en el condado de Monroe.



Auspiciado por Monroe County Coalition, Inc., Thriving Mind South Florida, y el Departamento de Niños y Familia del Estado de Florida



YO CONDUZCO SOBRIO



CONDUZCA SIN DROGAS



La mayoría de la gente sabe que conducir bajo la influencia del alcohol y otras drogas no es seguro, inteligente, legal ni correcto.



CONDUCCION BAJO LA INFLUENCIA

(INCLUYENDO MEDICAMENTOS)



EL ALCOHOL ES UNA DROGA.



CONDUZCA DROGADO Y SERÁ DETENIDO



YO CONDUZCO SOBRIO

Según el Instituto Nacional de Abuso de Drogas, el uso de drogas ilícitas o el uso indebido de medicamentos recetados pueden hacer la conducción de un automóvil sea insegura, al igual que conducir después de beber alcohol. Conducir bajo los efectos de las drogas pone en riesgo al conductor, los pasajeros y otras personas que comparten la vía. Al igual que la marihuana, los medicamentos recetados también se relacionan comúnmente con accidentes por conducir bajo los efectos de las drogas.

- Algunos medicamentos recetados para la ansiedad
- Algunos antidepresivos
- Productos que contienen codeína
- Algunos remedios para el resfriado y productos para las alergias
- Tranquilizantes
- Pastillas para dormir
- Analgésicos
- Pastillas para adelgazar, medicamentos para "permanecer despierto" y otros medicamentos con estimulantes (por ejemplo, cafeína, efedrina, pseudoefedrina)
- Los productos que contienen estimulantes pueden causar excitabilidad o somnolencia.

Nunca mezcle medicamentos con alcohol mientras conduce.

YO CONDUZCO SOBRIO

Beber y conducir es un problema que nadie debería tomar a la ligera. Estos hechos nos muestran por qué:

Todos los días, alrededor de 28 personas en los Estados Unidos mueren en accidentes por conducir ebrios, esto equivale a una persona cada 52 minutos. En el 2019, estas muertes alcanzaron el porcentaje más bajo desde 1982 cuando la NHTSA comenzó a informar datos sobre el alcohol, pero, aun así, 10 142 personas perdieron la vida. Todas estas muertes podrían haber sido prevenidas.

Conducir después de beber es mortal. Sin embargo, todavía continúa sucediendo en los Estados Unidos. Si conduce en estado de ebriedad, podría ser arrestado o, lo que es peor, verse involucrado en un accidente de tránsito que cause lesiones graves o la muerte.

El alcohol es una sustancia que reduce la función del cerebro, afectando el pensamiento, el razonamiento y la coordinación muscular. Todas estas habilidades son esenciales para operar un vehículo de manera segura. Aproximadamente un tercio de todas las muertes por choques de tránsito en los Estados Unidos involucran a conductores ebrios (con BAC de .08 g/dL o más).

YO CONDUZCO SOBRIO

Según el Instituto Nacional de Abuso de Drogas:

- La marihuana afecta significativamente el juicio, la coordinación motora y el tiempo de reacción, y los estudios han encontrado una relación directa entre la concentración de THC en la sangre y la capacidad deteriorada de conducir.
- La marihuana es la droga ilícita que se encuentra con mayor frecuencia en la sangre de los conductores que se han visto involucrados en accidentes automovilísticos, incluidos los fatales.
- Los accidentes fatales que involucran a conductores que recientemente usaron marihuana se duplicaron en Washington después de que el estado legalizó la droga (AAA).
- Varios meta-análisis de múltiples estudios encontraron que el riesgo de estar involucrado en un choque aumentó significativamente después del consumo de marihuana (NIDA).
- Los estudios en varias localidades han descubierto que aproximadamente del 4 al 14 por ciento de los conductores que sufrieron una lesión o murieron en accidentes de tránsito dieron positivo para THC (Instituto Nacional de Abuso de Drogas).